



## Jorge Volpi y Luis García Jambrina disertan hoy en la Semana de la UNAM en la USAL

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El escritor mexicano Jorge Volpi y el zamorano Luis García Jambrina participan hoy, desde las 13:00 horas, en el Conservatorio de Literatura en el Aula Miguel de Unamuno del Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca con motivo de la celebración de la Semana de la UNAM en la USAL para reforzar el vínculo entre ambas instituciones, informó la institución académica salmantina.

Jorge Volpi, coordinador de Difusión Cultural de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), es licenciado en Derecho y maestro en Letras Mexicanas por la UNAM y doctor en Filología Hispánica por la Universidad de Salamanca. En 1999 publicó la novela de 'En busca de Klingsor', por la que obtuvo el premio Biblioteca Breve e inauguró lo que se ha denominado como la 'Trilogía del siglo XX', conformada también por 'El fin de la locura' (2004) y 'No será la Tierra' (2006). En 2012 publicó 'La tejedora de sombras', que le valió el premio Planeta-Casa de América, y en 2018 obtuvo el premio Alfaguara por su obra 'Una novela criminal'.

Por su parte, Luis García Jambrina es profesor titular de Literatura Española de la Universidad de Salamanca. Escribe relatos cortos, cuentos, novela y ensayo, aunque es principalmente conocido por su trilogía sobre el Fernando de Rojas investigador que engloba los títulos 'El manuscrito de piedra', 'El manuscrito de nieve' y 'El manuscrito de fuego'.

La Semana de la UNAM en la USAL también incluye hoy la proyección, a partir de las 19.30 horas en el teatro Juan del Enzina de Salamanca, de la película 'Roma', dirigida por el egresado de la UNAM Alfonso Cuarón, que recibió este pasado mes de febrero el premio Oscar a la mejor dirección por dicho film.